



河中だより

○実力を養う
○友愛を深める
○品性を高める

《第15号》
2020年3月27日発行
宇都宮市立河内中学校
令和元年度最終号

○卒業式，無事終了しました！

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため，縮小及び時間短縮を余儀なくされた，令和元年度河内中学校卒業式でしたが，3月10日（火）に挙行し，無事終了することができました。これもひとえに保護者の皆様方，地域の皆様方のご理解とご協力あってのことと深く感謝申し上げます。

卒業生と教職員，そして保護者のみのこじんまりとした会場内でしたが，担任の先生方が呼名した際の大きな声の返事，そして式歌「旅立ちの日に」や校歌の歌声は，とても卒業生のみの声量とは思えないほど，体育館いっぱいに響き渡り，感動的な式となりました。

卒業証書を片手に，退場していく卒業生の皆さんの晴れやかな顔を見て，安堵と嬉しさと一抹の寂しさがこみ上げてきました。ご卒業おめでとう！これからのますますの頑張りと活躍を心からお祈り申し上げます。



○修了式&離任式を実施しました

～3/27(金)～

3月2日(月)からスタートした休業日でしたが，教職員定期異動が3月26日(木)付けの新聞に発表されましたので，翌3月27日(金)に校内テレビ放送による令和元年度修了式と離任式を併せて実施しました。

修了式では，2年1組の伊藤夢奏さんが，代表で学校長から修了証を受領しました。続いて1年3組の熊本暖人さん，1年4組の鈴木涼斗さん，2年3組の山本聖さんが今年度の反省と来年度の抱負等の発表をしました。

引き続きの離任式では，学校長から離任者の紹介，そして離任される先生方お一人ずつからお言葉をいただきました。また，生徒代表あいさつとして，2年3組岩崎大空さんが先生方への感謝の気持ちを発表しました。さらに明日から11日間の春休みが続きますが，本年度のまとめとして心身共に落ち着いた規則正しい生活を送り，次年度に備えてほしいものです。

○河内中学校を転退職される先生方から

～河内中生へのメッセージ～



★秋山 哲 副校長先生（国語・本校2年）宇都宮市立陽光小学校学校長

人が大きく成長できるために大切なことは、「素直さ」「優しさ」だと、私は考えています。河内中の皆さんは、その二つを備えています。皆さんが大きく伸びやかに育っていくことを楽しみにしています。

★石川 千彦 先生（数学・本校5年）ご退職

自分は今からやりたいことがたくさんあって、今からわくわくしています。皆さんもこれからいろいろなことを学んだり、見たり聞いたりすると思いますが、その中から自分のやりたいこと、好きなことを見つけてください。

★上吉原 千紘 先生（国語・本校4年）宇都宮市立姿川中学校へ

河内中学校の皆さんと一緒に、暖かい春を迎えられないことを残念に思います。学年が変わり、環境が変わり、戸惑うこともあると思います（もちろん私も）。どんな状況でも、今自分ができる最大限を出す。心機一転、新しい未来に向かって頑張ってください。

★庄子 千春 先生（英語・本校1年）宇都宮市立城山中学校へ

1年間、とても充実して楽しい時間を過ごすことができました。それは皆さんに出会えたからです。ありがとう!! 私がここ10年間ぐらい続けていることがあるので、ここに書かせていただきます。布団に入ると、その日のうちに感謝する時間を作っています。その対象は何でもいいのです。友人・家族・ペット・健康など…。そうすることで、自分がいかに恵まれているか認識できて、気持ちが安らくなるのです。私のポジティブはここで生まれている気がします。皆さんも試しにやってみてはいかがですか?どんなことも“継続は力なり”ですよ!!

★湯澤 加奈子 先生（家庭・本校1年）宇都宮市立鬼怒中学校へ

河内中の桜がきれいに咲いていますね。昨年、桜がきれいだと思いながら、河内中へ来たことを思い出しました。皆さんのこれからの人生も、きれいな花が咲くよう、陰ながら応援しています。美しい花を咲かせてください。

★安中 鈴奈 先生（養護・本校1年）青森県むつ市立大湊中学校へ

1年間ありがとうございました。養護教諭としての初めての1年間は、とても充実したものでした。明るく元気な皆さんが本当に大好きで、4月から会えないと思うと悲しい気持ちです。遠く離れてしましますが、皆さんの活躍を願っています。またどこかで出会ったときは、気軽に声をかけてください(´▽`*)

★橋本 祐貴 先生（特別支援・本校2年）宇都宮市立晃陽中学校へ

河内中学校では、2年間お世話になりました。皆さんと過ごせた日々はとても楽しかったです。もう皆さんが成長していく姿を見られないのはとても残念ですが、行うべきことをしっかり行い、充実した中学校生活を送ってください。今までありがとうございました。

★金指 久美子 先生（学校栄養士・本校6年）宇都宮市立清原東小学校へ

6年間大変お世話になりました。この長い時間を河内中で皆さんと過ごせたことは、私にとってとても大切な時間になりました。人との繋がりを大切に、いろいろな事にチャレンジして、“今”しかない10代の時間を楽しんでください。河内中ありがとう!河内中大好きです♡

★高橋 和尚 先生（学校業務・本校1年）ご退職

河内中の生徒の皆さん、環境に恵まれた学校で、勉強に部活動に良い思い出を残すよう頑張ってください。

上記の先生方の他に、小島 昭寿先生（初任研担当・本校1年）、齋藤 悦子先生（初任研担当・本校1年）、オボーン ハリッジ先生（ALT・本校3年）が異動されます。

12名の先生方、本当にお世話になり、ありがとうございました。お体に気を付けてますますご活躍ください。